
・　チームItoミーティングの感想です。

まずフィードバックコーナーでは投資の勉強会についての感

想をあさみさんからもらったことや、えみさんが個別株を買っ

たというシェアをいただいたのがとても嬉しかったです。

自分としては反省点の多い勉強会でしたが、誰かが一歩踏

み出す手助けに少しでもなれたことは嬉しく思いました。

また今回のミーティングは合宿の直後というタイミングもあっ

てか、自然とお互いに踏み込んだ会話ができたように感じま

した。多くの時間をあさみさんの自己開示について話すこと

になりましたが、これまで感じてきたけれどうまく言語化でき

なかったり踏み込めなかった部分について、合宿を経たから

こそ質問してみることができたように思います。

秘密にしているわけではないのは理解しているものの、具体

的な情報が伝わらないとイメージを描きにくかったのです

が、それを正直に伝えることができて良かったと思います。

その後の釜活であさみさんが写真の投稿や、関わっている

プロジェクトや対談のシェアなど、たくさん紹介をしてくださっ

ていて、「知ってほしい」という気持ちを表に出すためにあら

ゆる方法を使ってくれているように感じられ嬉しく思っていま

す。

2024年に向けてチームとして頑張らなくても自然にお互い
の自己開示ができて、コミュニケーションを取り合える状態を

目指したいと感じました。

陽子さんが提案してくださった自主練会をやめるという点に

ついても、定例で決めなくてもその都度声をかけて集まるこ

とができたりするのが自然な関係性だと思いました。オフラ



イン活動も交えつつ関係性を深める取り組みをして10年プ
ロジェクト自体も成長していけるようにしたいと思います。

振り返ってみると合宿もミーティングも今年の前半と比べると

肩肘張らずに自然体でいられるようになり、一年間継続して

きた良い変化を感じることができました。

みなさまありがとうございました。

（A.K 30代女性　富山県）


